

令和7年4月14日

保護者様

市川市立八幡小学校

校長 山村 雅彦

令和7年度 小学校・義務教育学校（前期課程）における

「校内教育支援センター」開室について

保護者の皆様におかれましては、日頃より本校教育活動において、ご理解ご協力いただき有難うございます。

近年、不登校児童生徒が全国的に増加傾向にあり、本市においても同様の傾向がみられ、課題となっております。

本市では、不登校の未然防止や不登校傾向にある児童への支援として、市内小学校及び義務教育学校（前期課程）に校内教育支援センターを開室します。

校内教育支援センターは、登校することを渋る児童や、登校はできるが教室に入りづらい児童が自分のペースで過ごし、心を落ち着けることができる校内の居場所です。

本校では、校内教育支援センターを「八幡小サポートルーム1」という名前で4月15日から開室します。不登校や不登校傾向にある児童が抱える苦しさや辛さを受け止め、いつでも安心して過ごせる校内の居場所となるよう、取り組んでまいります。

また、「八幡小サポートルーム2」として、ゆとりぎの部屋をこれまでどおり児童に寄り添い、運営をしてまいります。

なお、校内教育支援センターに関するお問い合わせは（教頭）までお願いします。